<u>or</u>ágine

25-03-25

**LEGISLATIVO** 





Jucopo propone a Mesa Directiva tratar dictamen de improcedencia de Sección Instructora del caso Blanco, en sesión ordinaria del Pleno este martes: Monreal

Ciudad de México, México.— El diputado Ricardo Monreal Ávila, líder parlamentario morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseveró que este órgano de gobierno de la Cámara de Diputados le propuso a la Mesa Directiva tratar el dictamen de improcedencia, de la Sección Instructora, en la sesión ordinaria del Pleno el día de mañana. En declaraciones a representantes de medios de comunicación al término de la reunión de la Jucopo, cuestionado sobre si está en manos de las mujeres que se resuelva si procede o no la devolución de este dictamen, respondió: "No sabemos. Hay que esperar a mañana".

Interrogado sobre si hay línea, aseveró que no. "Con nadie he hablado. Cada uno tiene su propio criterio", además de que no hay coerción alguna.

https://voragine.com.mx/congreso/2025/03/24/jucopo-propone-a-mesa-directiva-tratar-dictamen-de-improcedencia-de-seccion-instructora-del-caso-blanco-en-sesion-ordinaria-del-pleno-este-martes-monreal/